

17.12.10 KOLUMNE: 9mm Mittagspausenphilosophie - Teil 198

Beigesteuert von Genom
Freitag, 17. Dezember 2010
Letzte Aktualisierung Mittwoch, 9. Februar 2011

Epiphanie

Nun wenn dies denn heißt, dass ich verrückt bin,

dann ist dies freilich mein Wille.

es ist die Leidenschaft, die treibt...

so spricht die Liebe und die Ungeduld,

denn jeder Funkenflug hat sein Feuer zum Ursprung.

Bin ich denn am träumen arg?

Das ich dieses Gefühl noch vermag.

Ich muss schlafen, ich muss träumen,

denn so ist es hier, so weit weg und doch so nah.

Tag und Zeit im Raum zerfließt,

so will ich es erleben, mit jeder Faser meines Seins,

diese Sehnsucht, die Begierde nach diesem edlen Wesen.

Meinen Träumen nach, hab ich nie gelebt, bis zu dieser Stund.

Genom